
5 DE JUNIO DE 2010/23

E L  R E L O J  D EL A RCO  DE LA S A N G R E  YA HA SID O  R ES T A U R A D O

Conversaciones para 
afrontar la crisis
El equipo de Gobierno y el grupo de la 
oposición en el Ayuntamiento de To
ledo acordaron reducir el gasto del 
Consistorio en la línea que marca el 
guión estipulado por la Federación de 
Municipios y Provincias (FEMP). Así lo 
confirmaron tanto el alcalde, Emiliano 
García-Page, como el presidente del 
Grupo Municipal, Lamberto García-Pi
neda en la rueda de prensa que ofre
cieron durante un receso del 
encuentro, en el que alcanzaron algu
nos puntos de acuerdo, pero en la que 
también dejaron de manifiesto sus dis
crepancias. En esta comparecencia 
conjunta no se habló de ningún plazo 
de tiempo concreto para presentar esa 
'hoja de ruta1 que ha de guiar la econo
mía del Consistorio toledano. Fue el al
calde el que dijo que ese documento,; 
que estipulará el 'techo' de gasto, po
dría ver la luz "antes de verano". García 
Page si dejo claro que el equipo de Go
bierno no se plantea la creación de nue
vas figuras impositivas. Ambos 
señalaronq ue las conversaciones con
tinuaran en la mesa de portavoces y 
luego en el pleno para conseguir que 
no sólo este ejercicio sea austero, sino 
que el escenario del 2011 también ha 
de ser de contención.

H | SAN TA BÁRBARA
Renovación de la 
asociación Alcántara
Antonio Fernández Rincón es, desde 
la semana pasada, el nuevo presidente 
de la Asociación de Vecinos Alcántara, 
del barrio de Santa Bárbara. Fernández, 
que ya venía trabajando en la asociación 
como responsable de juventud desde 
hace cerca de un año, sustituye en la 
presidencia a Antonio Puerto, que se
guirá colaborando con la nueva direc
ción aunque sin responsabilidades 
concretas. Junto al joven Fernández, 
estudiante de Derecho de 18 años, es
tarán Luis Á lvarez Ocam po, Marisa  
Sánchez, Alejandro Sánchez, José 
M aría Jim énez, Santiago Muñoz, 
Juan José Pérez del Pino, Ana M a- 
roto, M iguel Ángel García, Jesús 
M artín  Arroyo y el joven Ismael Reo- 
lio. No fue necesaria una votación, por
que fue la única lista presentada.
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A R C E

que quiten 
las carpas

I cierre de esta edición, aún no se  había celebrado la pro
cesión del Corpus, un desfile que se  las prometía muy 
fe lices, al se r único y  en jueves, y  que se  ha visto em pa
ñado en estos días previos por una polém ica que ha 
ofendido sobremanera a los toledanos m ás tradicionales.
Y  es que este  año, debido a la modificación del Regla

mento de Honores Militares, la Custodia no recibirá eso s parabienes ni 
tampoco desfilará la bandera. Un disgusto m ás para el alcalde, E m ilian o  
G arc ía -P age, que no está dispuesto a dejar de escuchar el himno na
cional. E s  m ás, si no lo tocan los m ilitares, como dice ese  Reglam ento, 
lo va a interpretar la banda del Ayuntam iento. El PP ha puesto el grito 
en el cielo, porque la norma que impide esta ancestral tradición ha sido 
obra del Gobierno central del P S O E . En esta disyuntiva, el grupo de la 
oposición pide a los socialistas, "por coherencia", que no participen en 
la procesión. Y  eso s í que no: el alcalde va librem ente, porque es cató
lico, a la m isa del jueves, a la del domingo y los desfiles religiosos que 
hagan falta. Bastante tiene con Z a p a te ro  y con las críticas que le están 
cayendo desde la derecha, que trata de sacar tajada política de esta ex
traña circunstancia. Vam os, que yo voy a aplaudir a García-Page. 
M ientras, el deán, J u a n  S án ch ez , ha enviado un escrito a los medios 
con una serie de consejos para los periodistas que acudan a la Catedral 
en estas fiestas. "Traje adecuado para los Caballeros, nunca con camisa 
desabrochada y preferentem ente con corbata. Pantalón adecuado". 
No olvida, claro, a las dam as: "Para las Señoras vestido adecuado - con 
esto  se  quiere decir que no se  admitirán los vestidos no apropiados ".
El deán insiste: "Rogam os que se  interprete como se  d ice", esto es, 
que luego no haga cada uno lo que le dé la gana. Esto  lo interpreto yo. 
M ás Corpus. Como no sólo de religiosidad vive el hombre, también ha 
habido conciertos, como el de Estopa, en la carpa de la Peraleda, que 
ahora se  llama pabellón m ultiusos (¿?). Había 6 .000 alm as fe lices ante 
la m úsica de sus ídolos, 40 grados de tem peratura, y, creo, dos policías 
locales. También se  podía ver a chavales m enores bebiendo alcohol, 
m ientras otros fumaban porros y los m ás entusiastas se  quitaban la ca
m iseta. Eso  sí, que nadie osara acudir al servicio si no quería morir en 
el intento: sólo había dos cabinas (para 6 .000 personas), una atascada, 
y  am bas sin luz. En el concierto estaban actualizados los precios, faltaría 
m ás: 23 y 27 euros. Desesperada, sólo pido que se  lleven las dichosas 
carpas, que las quem en para San Juan y que nos hagan un pabellón fe
rial en condiciones. ¿O es que los toledanos no nos lo m erecem os?--------------------------------------------- -- -------------------------------------------|

En la carpa de la Peraleda, en el concierto de 
Estopa, sólo había dos servicios para 6 .000  
personas. Que nos hagan un recinto ferial
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